雪肌精

2020 年8月18日 株式会社コーセー 宣伝部

## 新垣結衣さんが、透明感あふれる美しさを表現! リブランディングにより生まれ変わった雪肌精。 新シリーズ「雪肌精 クリアウェルネス」新 CM 2020 年 8 月 2 0 日(木)より全国にて放映開始



株式会社コーセー(本社:東京都中央区、代表取締役社長:小林 一俊)は、グローバルに展開する当社を代表するスキンケアブランド『雪肌精』が、2020年5月に誕生35周年を迎えたことを機に、初めて全面的なリブランディングを実施します。また、今回のリブランディングを体現し、今後の『雪肌精』の中核を担う新シリーズ「雪肌精クリアウェルネス」の発売に伴い、ブランドミューズである新垣結衣さんを起用した新TV-CM「雪肌精が生まれ変わります」篇を2020年8月20日(木)より全国で放映します。

今回の CM では、透明感あふれるナチュラルな雰囲気の新垣結衣さんが、夜明けの地球の美しさをイメージした空間で、凛とした表情で佇み、商品の誕生と、メッセージとなる「肌と地球を 10 年先まで美しく」という世界観を表現しています。地球のめぐみを表した大粒の雫のシャワーを浴びながら、女神を思わせるようなやわらかな笑顔でほほ笑む横顔が印象的な仕上がりとなっています。素顔のような、ありのままの新垣さんの強さとしなやかさを感じる表情にもご注目ください。

#### 新 TV-CM 概要

タイトル:「雪肌精が生まれ変わります」篇 15秒

「雪肌精が生まれ変わります」 篇 30 秒

放送開始日:2020年8月20日(木)~ 全国エリアにて順次放映









### 撮影エピソード

今回、雪肌精が新しく生まれ変わることを印象的に伝えるために、日が昇りはじめる朝やけが舞台となりました。新垣さん自身にも、とても新鮮な気持ちで撮影に臨んでいただきました。地球からのめぐみを表現した雫が落ちてくるカットでは、光量で非常にまぶしい中、ブランドの生まれ変わりを表現するために凛とした表情を続けていたのが印象的です。撮影中、新垣さんは抜群の集中力で「雪肌精 クリアウェルネス」の世界観を表現されていました。

### 新垣結衣さん コメント

35 周年を迎えた雪肌精が、生まれ変わると聞いて私も驚きました。「雪肌精 クリアウェルネス」という名前から新しいイメージが伝わってきて、とても素敵だなと思いました。ポスターは朝やけが舞台となっているのですが、まさに、生まれ変わるというイメージなので、新しい、新鮮な気持ちで撮影させていただきました。CM では"地球のめぐみから美しさをいただく"を表現しています。



### 新垣結衣さん インタビュー

### 新垣さんが最近、肌の為に始めたことや、前から心掛けていることがあれば教えてください。

A: お肌の為にというよりも、身体の為に栄養素をすごく調べるようになりました。自分にはどんな栄養素が足りないのか、症状を調べて検討したり、こういう食材にはこんな栄養素が多く入っているから多く摂ろうとか、意識するようになりました。

# 今回新しくなった雪肌精は、肌に優しい使用感だけではなく地球にも優しいというコンセプトなのですが、新垣さんの毎日の暮らしの中で何か環境に配慮していることなどはありますか?

A: 例えば、エアコンは強くしすぎないとか、当たり前のことですけどゴミをポイ捨てをしないとか、ゴミを捨てるときはなる ベくリサイクルして出す等は日常的に意識しています。まだまだできることは沢山あると思いますし、自分達の世代でも 地球の事を考えた活動がどんどん広がっていると思うので、そういったものもちゃんとチェックして実行できたら、と思っています。

# 今回の CM では雪肌精が生まれ変わるということをメッセージにしているのですが、新垣さんが生まれ変わるとしたら何になりたいですか?

A:動物に生まれ変わるとしたら猫になりたいです。猫の自由なところが好きですし、猫の目線で色々なものを見てみたいです。

# CM の中で「肌と地球を 10 年先まで美しく」というナレーションがありましたが、10 年先、どうなっていたらいいなどありますか?

A:自分と、自分の周りの人達だけじゃなく、できるかぎり世界中の人たちが穏やかであればいいなと思ってます。

#### 新垣さんのうるおいのもととは?

A: 昔から食べることは好きですし、最近はより身に染みて、誰かとお話をするということがとてもうるおうなと思います。 あとは寝ることも大好きです。少し時間が出来たので、以前よりも本を読む時間が増えたのですが、今まで知らなかったことが、身体に沁み込んでくる感じがあります。そう思うと、いくらでもうるおいの元ってあるなと思います。

### 出演者プロフィール

#### 新垣 結衣(あらがき ゆい)

ファッション誌でデビュー後、CM・ドラマ・映画など活動の幅を広げている。
2016 年には TBS 系連続ドラマ「逃げるは恥だが役に立つ」、2017 年は映画「ミックス。」、2018 年は映画「劇場版コード・ブルー -ドクターヘリ緊急救命- 」、NTV 系連続ドラマ「獣になれない私たち」で主演を務めるなど、トップ女優として活躍している。



### 「雪肌精 クリアウェルネス」について

「雪肌精 クリアウェルネス」は、現代の肌トラブルの原因に"自分を取り巻く環境の変化"が挙げられることに着目し、トラブルの起こりにくい健康で透明感のある肌を目指すかたに向けて開発しました。シリーズ共通の成分として、日本産の植物から見出した独自成分「ITOWA(イトワ)※1」を配合。"うるおいバリアの量と質"を上げることで、乾燥などの外部環境に左右されない、健やかで透明感のある肌へ導きます。

※1 ゲットウヨウ葉エキス、シャクヤク花エキス、ノニ果汁エキス(ヤエヤマアオキ果汁)、グリセリン(保湿)



